



Con abrazo y diálogo al oído, Adán y 'Alito' revivieron el 'PRIMor' 15 segundos

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO DAMIÁN).- Tan solo 15 segundos de palmadas en la espalda, abrazo y diálogo al oído entre el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, fueron suficientes para generar un alud de suspicacias y señalamientos sobre la presunta reedición del pacto PRI-Morena (el PRIMor), así como el recelo de panistas y perredistas hacia su aliado "Alito".



Más aún cuando apenas horas después de dicho encuentro, ocurrido el 1 de septiembre en el Palacio de San Lázaro, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la integración de la Sección Instructora con dos morenistas, un panista y un priista para dar trámite a la solicitud de desafuero contra Moreno, perfilando un eventual empate que salvaría del proceso penal por enriquecimiento ilícito al legislador y dirigente del PRI.

<https://www.milenio.com/politica/adan-augusto-alito-revivieron-primor-abrazo-dialogo-oido>